

19 EN SINTONÍA CON EL INFINITO

por Ralph Waldo Trine

¹*En sintonía con el infinito* es, sin duda, el mejor libro de Trine y el producto más destacado del movimiento del Nuevo Pensamiento. Puede decirse que resume las ideas esenciales de la visión sostenida por ese movimiento.

²Su actitud hacia la enseñanza de Cristo es característica de esta visión de la vida. Rechaza de plano toda la construcción teológica en la que se ha atrapado la enseñanza sencilla de Jeshu, y acepta sólo lo que concuerda con las propias palabras de Jeshu en los Evangelios. En general, esto concuerda con el intento de reforma del cristianismo propuesto por el teólogo alemán Johannes Müller (Elmau) y formulado en sus libros *Die Bergpredigt* (“El Sermón de la Montaña”) y *Die Reden Jesu* (“Los Discursos de Jesús”) en cinco tomos.

³El siguiente comentario esotérico sobre la obra de Trine no ha sido escrito con la intención de menospreciar o depreciar este maravilloso libro, joya del tesoro de la literatura cristiana. Aunque carezca de aquella base epistemológica que es esencial para un hilozoísta, tiene méritos innegables, que se indicarán aquí con brevedad.

⁴La visión religiosa del mundo considera sistemáticamente que la existencia consta sólo de dos mundos, el mundo sensual y el mundo espiritual (infinito, cósmico). Que el llamado mundo cósmico no es tan simple probablemente pronto será constatado también por otros que no sean los que han adquirido conciencia causal.

⁵Indudablemente, el estado de salud de un hombre depende en gran medida de su actitud hacia la vida. Sabiendo que el renacimiento (la reencarnación) y la ley de cosecha (la ley de causa y efecto, el karma) son ineludibles, nos damos cuenta de que también se requieren otras energías además de las energías de la conciencia emocional y mental para garantizar una salud duradera.

⁶El “contacto del hombre con la divinidad” es simplemente su contacto con su Augoeides, que es el “alma” del hombre, su salvador y su conexión con la jerarquía planetaria. Pero nuestras concepciones teóricas al respecto, por correctas que sean, son insignificantes en comparación con el contacto con nuestro superconsciente, cualquiera que sea el nombre que le demos. Y para muchos, la actitud simple de Trine hacia la divinidad es más cercana y, por tanto, más significativa psicológicamente.

⁷El esoterista también se da cuenta de que Emerson, en su mundo mental, no puede haber sido consciente de cómo su enseñanza fue aprehendida por su posteridad. Pero tales pequeños errores teóricos son de poca importancia en comparación con aquella impresión abrumadora que sus escritos deben causar especialmente en un místico en su conciencia emocional superior. Incluso un esoterista se siente notablemente conmovido en su corazón por estas energías emocionales vitalizadoras.

El texto anterior constituye el ensayo *En sintonía con el infinito* de Henry T. Laurency. El ensayo es la decimonovena sección del libro *Conocimiento de la vida Cinco* de Henry T. Laurency. Copyright © 2023 por la Fundación Editorial Henry T. Laurency (www.laurency.com). Todos derechos reservados.

Última corrección: 5 de septiembre de 2023.